

mit dem Sozialistischen Äthiopien und allen um nationale und soziale Befreiung ringenden Völkern gestaltete, ergriff Genosse Mengistu Haile Mariam das Wort.

Die äthiopischen Gäste besuchten die Landwirtschaftliche Produktionsgenossenschaft Grog Rosenberg und führten herzliche Gespräche mit Genossenschaftsbauern.

Bei einer freundschaftlichen Begegnung mit dem Präsidenten des Solidaritätskomitees der Deutschen Demokratischen Republik, Kurt Seibt, und Vertretern gesellschaftlicher Organisationen der Deutschen Demokratischen Republik wurde dem äthiopischen Staatsoberhaupt ein Schreiben über eine weitere bedeutende Solidaritätsaktion, die aus Spendenmitteln der Werktätigen finanziert wird, überreicht.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Genosse Erich Honecker, und der Vorsitzende des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates, Vorsitzende des Ministerrates und Oberkommandierende der revolutionären Armee des Sozialistischen Äthiopien, Genosse Mengistu Haile Mariam, Unterzeichneten eine Deklaration über die Prinzipien der Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem Sozialistischen Äthiopien.

Das Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED Günter Mittag und das Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates Gesesse Wolde Kidan Unterzeichneten ein Protokoll über die weitere Entwicklung der ökonomischen Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem Sozialistischen Äthiopien.

Genosse Mengistu Haile Mariam legte am Mahnmahl für die Opfer des Faschismus und Militarismus in der Hauptstadt der Deutschen Demokratischen Republik, Berlin, einen Kranz nieder. Er besichtigte die Staatsgrenze der Deutschen Demokratischen Republik am Brandenburger Tor.

I

Die Deutsche Demokratische Republik und das Sozialistische Äthiopien werden, ausgehend von der Übereinstimmung ihrer Ansichten in den internationalen Grundfragen unserer Zeit, ihr Zusammenwirken für die Sache des Friedens, des gesellschaftlichen Fortschritts und der nationalen Befreiung der kolonial beherrschten Völker weiter vertiefen.

Genosse Erich Honecker und Genosse Mengistu Haile Mariam würdigen die bedeutenden Siege, die die Völker im Kampf gegen Imperialismus und Kolonialismus, für Freiheit, Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt bereits errun-